

Algunas Efemérides del 24 de Agosto

En el Trabajo publicado bajo el título [“El Arquetipo del Charro \(Luis Aguilar\) y la China Poblana”](#) escribí lo siguiente, con fecha del 26 de Agosto del año de 2018 (se cumplirán 5 años con la Ayuda del Dios del Cielo, este próximo día del 26 de Agosto de 2023):

1: En la Dimensión Astral me fueron dichas las siguientes palabras: “21 AÑOS. Hace 21 años que comenzó la Hégira, es decir, las Alas del Águila”.

Mientras escribía estas notas en la fecha de hoy 24 de Agosto de 2023, me informé de la siguiente noticia: “Vientos Huracanados y Rayos Azotan la Meca en Arabia Saudita”:

<https://gestion.pe/videos/mundo/vientos-huracanados-y-rayos-azotan-la-meca-en-arabia-saudita-peregrinos-lluvia-tormenta-inundaciones-viral-alerta-clima-naturaleza-nnva-video-redes-sociales-noticia/>

Durante toda la madrugada de hoy 24 de Agosto de 2023 pasé una noche sin poder dormir ni descansar pero en mucha Vigilia y Oración...

Si contamos de acuerdo al calendario actual 21 años contados antes del año de 2018, da el año de 1997.

AÑO 21 DE LA HÉGIRA: “The earliest so far as the papyri from Egypt that start from the year 21 of the Hijra.”

El año de 1997... el comienzo de nuestra “HÉGIRA” Espiritual, Recurrente, Repitiéndose “todo igualito...”, con la “MIGRACIÓN/HUIDA” del Profeta MOISÉS AL “MADIÁN”..., cumpliéndose sus 21 años en el Año de 2018...) cuya síntesis Kabalista da “26”, la fecha del día de esta Revelación.

El 24 de Octubre de 1997 murió el Charro, Cantante y Actor Mexicano, Luis Aguilar.

En el año de 1997, lo que le aconteció al Bodhisattwa del Profeta Moisés equivalió a una “muerte” para él.

“... Y miró á todas partes, y viendo que no aparecía nadie, mató al Egipcio,...” (*Éxodo 2:1-12*).

“... ‘Él golpeó a un egipcio’ significa la luz de la gran lumbrera de Israel, es decir, Moisés, el cual es llamado ‘un egipcio’...” “... ‘y arrancó la lanza de la mano del Egipcio’, y desde ese momento la perdió y nunca más volvió a recuperarla...” “... ‘Y lo mató con su lanza’, es decir, por el pecado de golpear la roca con esa vara

Moisés murió en la Tierra Santa y por eso esa luz fue substraída de Israel.” (*El Zóhar*).

Los anteriores párrafos no se podrían entender, si no se conoce que en la Toráh muchas veces se habla en términos de *un pasado profético con proyección al futuro como si se estuviera viviendo en el presente*.

Asunción, Paraguay. 24 de Agosto 2010.

Flotando en mi Cuerpo Astral y acompañado de otra persona, estuve viendo a Ashoka y a muchos de sus guerreros en cruentas batallas. Después de muchas batallas, cansados de tantas violencias, Ashoka y un grupo selecto de sus guerreros, se retiraron al desierto. Pero como extrañaban las luchas en las batallas, practicaban combatiendo entre sí en grupos de a dos, formando un círculo alrededor de Ashoka que estaba en el centro.

Mientras sus guerreros practicaban el combate, apareció frente a Ashoka y en el círculo, un Niño Oriental, sentado al estilo del BUDDHA sobre un cojín que estaba sobre una pequeña alfombra.

El Niño era EL BUDDHA ILUMINADO que sonriéndose se dirigía a Ashoka...

Luego le apareció al Niño Buddha, un cubre boca... que le cubría su nariz y su boca...

Entonces Ashoka se dirigió a uno de los guerreros que estaban en el círculo y le ordenó enérgicamente que abriera bien su boca. Y Ashoka le dijo:

"¡Qué horrible todo lo que veo allá en la profundidad a través de tu boca, cosas muy feas, y no las has desintegrado, y tienes que desintegrarlas!"

Seguidamente Ashoka se dirigió a otro de los guerreros que estaba al lado, en el círculo, y le ordenó enérgicamente que abriera bien su boca, pero no quería hacerlo por miedo a lo

que Ashoka le iba a ver y le iba a decir. Ashoka muy enojado le ordenó muy enérgicamente que abriera la boca y la abrió, y Ashoka miró a través de su boca en la profundidad y le dijo:

"¡Pero qué cosa tan horrible la que estoy viendo, un demonio muy perverso, sanguinario, violento... [el demonio de la ira] que lo cargas desde hace miles de años y lo sigues cargando todavía!"

Entonces Ashoka [*] le metió su mano derecha por entre la boca hasta su profundidad y le sacó una persona (un yo-diablo o defecto psicológico, un yo de la ira) muy sanguinaria y perversa y se la mostró y le dijo que la tenía que liquidar...

Mientras todo esto sucedía, vi que el Niño BUDDHA ILUMINADO observaba todo esto...

Luego vi y escuché que estuvo nombrando e invocando a las grandes Jerarquías Superiores de la Logia Blanca, invocando al final el Nombre del Maestro Moisés.

Son ayudas que internamente el Buddha Iluminado y el V.M. Thoth-Moisés le están dando a algunas personas particularmente, y en general a Toda la Pobre Humanidad Doliente.

Esta es "La Doctrina de la Aniquilación Budista".

"... Necesitamos pasar por la ANIQUILACIÓN BUDISTA, aquí y ahora; necesitamos "MORIR" de instante en instante, sólo con la Muerte adviene lo nuevo; si el germen no

muere, la planta no nace"... (*Enseñanzas de nuestro Venerable y Amado Maestro Samael Aun Weor.*)

La "Aniquilación Budista" es la Doctrina del Buddha, la desintegración de cada uno de nuestros yoes o defectos psicológicos, "de instante en instante, de momento en momento", en pensamientos, sentimientos y acciones, "AQUÍ Y AHORA", y durante toda la vida, tal y como nos ha sido Enseñado por nuestro Venerable MAESTRO SAMAE AUN WEOR, por nuestro Venerable MAESTRO RABOLÚ, y de cuyas enseñanzas da testimonios el Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS.

[*] "Ashoka el Grande", "fue un emperador Hindú de la Dinastía Maurya" o "Morya". [*]

"... Dharmâzoka "el Azoka de la buena Ley", a causa de su devoción al Budismo... fue el más celoso defensor del Budismo; mantenía en su palacio de sesenta a sesenta mil monjes y sacerdotes, erigió ochenta y cuatro mil stupas y topes [columnas] en toda la India, reinó treinta y seis años [del año 234 al 198 antes de J.C.], y envió misiones a Ceilán y a todo el mundo. Las inscripciones de varios edictos publicados por él revelan los sentimientos morales más nobles, particularmente el edicto de Allahabad, en la llamada "Columna de Azoka", en el Fuerte. Tales sentimientos son elevados y poéticos, respiran benevolencia y afecto, tanto a los animales como a los hombres, y dan alta idea de la misión de un rey con respecto a sus vasallos, que bien podría seguirse con gran éxito en la presente edad de crueles guerras y de bárbara vivisección."

"El rey Ashoka difundió el budismo por toda Asia y más allá todavía de sus confines. Era nieto del taumaturgo monarca Chandragupta que había reconquistado el Punjâb a los macedonios, reuniendo la India entera bajo su cetro y recibió a Megathenes en su corte de Pataliputra. Fue Ashoka el más ilustre monarca de la dinastía de Maurya, y de libertino y ateo se convirtió a la virtud y la piedad tan hondamente que mereció el dictado de priyadasi (amado de los dioses). Ningún otro soberano le aventajó en pureza de intenciones y su recuerdo perdura en el corazón de los budistas, perpetuado en los edictos que en diversos dialectos quedaron esculpidos en las columnas y rocas de Allahabad, Delhi, Gujerat, Peshawur, Orissa y otros lugares." (H.P. Blavatsky).

[*] Nuestro Venerable MAESTRO MORYA es Nuestro SANTO GURÚ, BALADEVA el HÉRCULES Hindú y "Hermano" de KRISHNA:

"Indudablemente, Hércules es Baladeva [el Hermano de Krishna] con ropaje helénico..."

"Chandragupta ["el Primer Rey Budhista en la India"], Abuelo del rey Ashoka, de la estirpe de Morya, era descendiente directo de Baladeva." (H.P. Blavatsky).
"Hércules tiene origen hindú... era el Balarâma o Baladeva de los arios." (H.P. Blavatsky).

"En los registros egipcios se nos dirige, constantemente, a las consecuciones del gran Iniciado Jesús; porque, cuando vino a Egipto, de vuelta de tierras lejanas [del Lejano Oriente], uno de los Iniciados escribió Sus palabras, y de

estos libros ocultos, recibimos mucha información. Aunque probablemente esto será puesto en duda, los registros se mantienen intactos y, algún día en el futuro, la pala del arqueólogo los descubrirá. *Los registros empleados por las sectas religiosas, relativos a la obra de Jesús, son sólo fragmentos de Sus enseñanzas. Los registros verdaderos están en suelo egipcio. Cuando se descubran, sabremos cómo el hombre puede ser ilusionado por una religión, que es sólo un fragmento de la gran obra de un Iniciado; y cómo una religión puede llegar a ser parcialmente destructiva, por medio de quienes la consideran sagrada cuando es incompleta.*" (Del Libro "Dioses Atómicos", por "M").

Lo mejor del Budhismo es la Doctrina de "La Aniquilación Buddhista" que es la Muerte Mística de nuestros defectos psicológicos, la Doctrina del Tantra-Yoga Blanco Insuperable, la Doctrina del Bodhicita, el Camino del medio, la Vía Directa, el Camino de los Bodhisattwas de Corazón Compasivo, que es El Camino que nos conduce al Puerto de LA LIBERACIÓN TOTAL.

En los Estudios de la Kabbaláh, TIFÉRET es "El Salvador Gemelo". Todo Iniciado que encarna en su corazón a Tiféret se convierte en un "Gemelo" del CRISTO.

El Objetivo del Estudio y de la Práctica de las Enseñanzas de la Gnosis o Auto-Conocimiento, es llegar A LA UNIDAD ABSOLUTA AQUÍ Y AHORA en Nuestro PADRE-MADRE Interior y Celestial; es decir, a LA LIBERACIÓN TOTAL de todo tipo de Leyes hasta quedar regidos por LA ÚNICA LEY, por LA UNIDAD.

En síntesis, este es el Objetivo de todo sincero estudiante Gnóstico: Nuestra Liberación Total, regresando al Seno de Nuestro PADRE-MADRE INTERIOR Y CELESTIAL, regidos por LA ÚNICA LEY. Mas esta es una lucha durante toda la vida, venciéndonos a sí mismos en pensamientos, sentimientos y acciones, a cada instante, permanentemente, en todas las Pruebas y Situaciones en las que somos sometidos rigurosamente por nuestro Propio DRAGÓN Interior.

La "Esencia-Anímica" dentro de cada uno de nosotros es una parte del Alma Humana, la que lamentablemente está dividida, fraccionada y prisionera dentro de cada uno de los "yoes-diablos" o defectos psicológicos que hemos creado y que cargamos interiormente. Solamente un pequeño porcentaje de Esencia Anímica está libre, el resto, casi el 100% está dentro de cada defecto psicológico. A medida que con el Auxilio, la Ayuda de Nuestra Bendita Madre Divina Kundalini, Kwan-Yin. Durga, vamos desintegrando, uno a uno, nuestros defectos psicológicos, la Esencia Anímica va aumentando y fortaleciéndose. El Objetivo es lograr la Liberación del 100% de nuestra Esencia Anímica para poder lograr el 100% de Conciencia Despierta. Esta es "La Doctrina de la Aniquilación Budhista", la Muerte de todos esos "yoes-diablos" representados en "La Flauta Silenciosa" por los simios gritones y pendencieros contra los cuales tuvo que enfrentarse "Cord", sin darles la espalda, sin dejarse distraer... sin caer en las tentaciones de la lujuria, fornicación, etc., conservando Su Verdadera Castidad Total.

"Hermes Trismegisto dijo: "Te doy Amor, en el cual está contenido todo el SUMMUM DE LA SABIDURÍA"... Amar es lo fundamental, el Amor nos hace realmente Sabios, en el sentido más completo de la palabra, pues, es el Summum de la Sabiduría. La auténtica Sabiduría, mis caros hermanos, no es de la Mente, sino del Ser, es un funcionalismo, dijéramos, de la Conciencia (síntesis gloriosa de eso que se llama "Amor"). El Amor es el Summum de toda Ciencia, de todo Conocimiento Real y Verdadero. La Mente, mis caros hermanos, no conoce la Verdad, está embotellada en el Ego, nada sabe sobre lo Real. Destruyamos el Ego [nuestros defectos psicológicos], libertémonos de la Mente [egoica, animal, razonadora, intelectual], para que quede en nosotros lo verdadero, lo que es el Ser, lo Real." (V.M. Samael Aun Weor).

Hay que hacer la diferencia entre "creencias" y "Fe". Las creencias son de la mente. La Fe es del Ser, del Espíritu, de la Realidad, es el Conocimiento Consciente e Intuitivo. Quien tiene verdadera FE, Sabe, y no necesita creer.

El ego que es la legión de yoes-diablos o defectos psicológicos que cargamos en nuestro interior y que, por lo mismo, mantienen al alma sumida en el sueño, con la conciencia dormida, es mecánico, y se mueve siempre dentro de un círculo vicioso. Solamente viviendo LA DOCTRINA DE LA ANIQUILACIÓN BUDDHISTA es que podemos realmente "romper esos círculos" viciosos que son "la causa de la ignorancia".

[El Guía en este final de los tiempos](#), es un Guía que no está atado por doctrinas o sistemas institucionales. Es un Guía

que Orienta a Entrar y a Seguir en El Camino de su Corazón, el Camino a Seguir por donde Él lo recorrió y lo sigue recorriendo. Mas "El Guía" es también "El Guiado" porque tiene Su Guía Espiritual que es el Inmortal AL-JADIR, KHIZR, o HIDIR.

Siempre hay la Necesidad del Guía.

Un nieto del Rabbi Yitzhak Kaduri dijo que su Abuelo había dicho:

"Es difícil para muchas personas buenas en la sociedad entender la persona del Mesías. El liderazgo y un Mesías de carne y hueso es difícil de aceptar para muchos en la nación. Como líder, el Mesías no ejercerá ninguna función, pero estará entre el pueblo y usará los medios de comunicación. Su reino [su Reinado] será puro [mejor dicho, Justo o de Justicia, de Verdad] y sin deseos personales o políticos. Durante su dominio, sólo la justicia y la verdad reinarán".

"¿Todos creerán en el Mesías inmediatamente? No, al principio algunos de nosotros creerán en él y otros no. Será más fácil para las personas no religiosas seguir al Mesías que para las personas ortodoxas".

"La revelación del Mesías será cumplida en dos etapas: Primero, confirmará activamente su posición de Mesías, sin saber que él es el Mesías. Entonces se revelará a algunos Judíos, no necesariamente estudiosos de la Toráh. Puede a gente incluso simple. Sólo entonces se revelará a toda la nación. La gente se preguntará y dirán '¿Qué, este es el Mesías?'. Muchos han conocido su nombre, pero no han creído que él es el Mesías".

La palabra "Mesías", en Hebreo "Messiah" significa "Ungido", en Griego "Chrestos", traducido al Español "Cristo". Todo Iniciado Gnóstico o del Auto-Conocimiento que por Su Trabajo Práctico con Los Tres Factores de la Revolución de la Conciencia, llega a Encarnar al Buddha-Cristo Íntimo, Interior, en Su Alma, en Su Corazón, se convierte en un Auténtico "Mesías", "Ungido" o "Cristo" Verdadero. El "Mesías" al que se refirió el Anciano Rabino Kaduri, es uno de Los Tres Mesías anunciados en los Textos Esenios o "Rollo del mar Muerto" hallados en las Cuevas de los alrededores de Qumrán a orillas del "Mar Muerto", el "Mesías-Rey-Profeta", el último de los Tres Mesías. Ver, por favor: [*"La Línea Mesiánica del Linaje de Los Tres Mesías"*](#).

Es un error el que una y otra vez se pronuncie la palabra "cristianismo" aplicado a la Iglesia Católica que se ha autodenominado como "Iglesia Católica Apostólica y Romana". Los que escriben o hablan de este tema, deberían de ser más precisos, como por ejemplo: "Los Gnósticos Cristianos", "Los Católicos Apostólicos y Romanos", etc.

"Todas las Religiones son Perlas Preciosas Engarzadas en el Hilo de Oro de la Divinidad" (V.M. Samael Aun Weor). Otra cosa es la interpretación, muchas veces equivocada, fanática e impositiva, de los Principios de La Sabiduría de Dios contenidos en la Doctrina de cada "Religión".

Un Verdadero Maestro es un Guía que ha recorrido El Camino de LA LIBERACIÓN TOTAL, y puede, por lo tanto, señalar EL CAMINO a seguir a otros Aspirantes al CAMINO del AUTO-CONOCIMIENTO DE LA VERDAD

QUE ES LA VIDA. En este sentido UN VERDADERO GUÍA ES SIEMPRE, INEVITABLEMENTE, NECESARIO... "MOISÉS-CORD" sin EL GUÍA (AL-JADIR, KHIDR O HIZIR), nada hubiera podido lograr, realizar...

Ver, por favor: ["El Auténtico Gurú"](#).

"Conoced la Verdad y la Verdad os hará libres."

"Quien posee la Gnosis de la Verdad es Libre."

*"Y les habló muchas cosas por parábolas,..." (Mateo, 3:3).
"9 Quien tiene oídos para oír, oiga. 10 Entonces, llegándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? 11 Y Él respondiendo, les dijo: Por que á vosotros es concedido saber los misterios del reino de los cielos; mas á ellos no es concedido. 12 Porque á cualquiera que tiene, se le dará, y tendrá más; pero al que no tiene, aun lo que tiene le será quitado. 13 Por eso les hablo por parábolas; porque viendo no ven, y oyendo no oyen, ni entienden. 14 De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dice: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no miraréis. 15 Porque el corazón de este pueblo está engrosado, Y de los oídos oyen pesadamente, Y de sus ojos guiñan: Para que no vean de los ojos, Y oigan de los oídos, Y del corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane. 16 Mas bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros oídos, porque oyen. 17 Porque de cierto os digo, que muchos profetas y justos desearon ver lo que veis, y no lo vieron: y oír lo que oís, y no lo oyeron." (Mateo 13: 9-17).*

"34 Todo esto habló Jesús por parábolas á las gentes, y sin parábolas no les hablaba: 35 Para que se cumpliese lo que fué dicho por el profeta, que dijo: Abriré en parábolas mi boca; Rebosaré cosas escondidas desde la fundación del mundo." (Mateo 14: 34-35).

En su sentido Gnóstico-Cristiano, Esotérico, un Verdadero "Mesías" es quien ha sido Ungido Espiritualmente, Esotéricamente por El Espíritu Santo. Todo Buscador que Encarna en su Corazón al Mesías, Ungido o BUDDHA-CRISTO INTERIOR, se convierte en un Verdadero Mesías. Bruce Lee fue un Buscador del Auto-Conocimiento, y en su búsqueda se estaba acercando a su objetivo: LA GNOSIS. Si Bruce Lee hubiera sobrevivido por más años, seguramente habría leído, estudiado, los Evangelios Gnósticos Cristianos hallados en Nag-Hammadi en Egipto, y esto posiblemente lo hubiera conducido a llegar a estudiar las Obras del Zóhar del Gran Rabino Iluminado Shimon Bar Yojai, las Enseñanzas Kabalistas de Isaac Luria y las Enseñanzas Gnósticas del V.M. Samael Aun Weor y del V.M. Rabolú. Ver, por favor, nuestros Estudios sobre [LOS TRES MESÍAS ANUNCIADOS EN LOS TEXTOS ESENIOS DE QUMRÁN.](#)

Este pequeño trabajo lo he escrito con indecibles sacrificios, con Inmenso Amor y con la Ayuda de DIOS AL-LAH, con la Ayuda de EL DIOS DEL CIELO, en la tarde de hoy 24 de Agosto de 2023 para el Bien de toda la Pobre Humanidad Doliente y de Todo Corazón.

Luis Bernardo Palacio Acosta
Bodhisattwa del V.M. Thoth-Moisés.

Este Pdf es de distribución completamente gratuita.

www.testimonios-de-un-discipulo.com

<http://www.testimonios-de-un-discipulo.com/Index.html>

<http://www.testimonios-de-un-discipulo.com/Algunas-Efemerides-del-24-de-Agosto.pdf>